

CYBER'ÉTHIQUE

Du diagnostic au dépistage

Mercredi 4 mars 2026

De 18h30 à 20h30

Diagnostiquer une maladie chez un patient, dépister un risque chez une population : le glissement est subtil mais lourd de conséquences.

Faut-il tout savoir, le plus tôt possible ? Que change le dépistage pour les personnes bien portantes, pour leur rapport au corps, à l'angoisse, au soin ?

Ce temps d'échange invite à s'interroger face à une médecine toujours plus prédictive.

INTERVENANTS

Mr le Pr Damien Sanlaville, Professeur des Universités - Praticien hospitalier à Lyon 1, Université Claude Bernard, Chef du service de génétique du CHU de Lyon

Mme la Pr Sarah Carvallo, Professeure des Universités à Lyon 1, Université Claude Bernard, S2HEP

MODÉRATION

Mr le Pr Patrice Morand, CHU Grenoble Alpes, co-directeur EREARA

Mr Eric Laporte, chargé de mission, EREARA

Inscription gratuite et obligatoire via le site internet
WWW.EREARA.COM

2026



ÉTATS
GÉNÉRAUX
DE LA
BIOÉTHIQUE

SCIENCE • SANTÉ • SOLIDARITÉS



Espace Réflexion Éthique

Auvergne - Rhône - Alpes